
Assemblé générale extraordinaire

AECSMS

24 septembre 2021

Philippou propose l'ouverture. Jean-Philippe Chassé appuie.

Philippou propose François Larivière comme président et Jonathan Godin
comme secrétaire.

Tony Haddad proprose l'ordre du jour en ajoutant le point budget. Domi-
nique Rathel-Fournier appuie.

Adopté à l'unanimité.

Philippou propose l'adoption des procès-verbaux antérieurs. Stefan Horoi
appuie.

Stefan Horoi demande qu'on corrige son nom dans les anciens procès-verbaux.

1. Bref bilan de l'exécutif.

Philippou dit que la dernière année était spéciale avec la pandémie, donc
l'exec a dû s'adapter, en utilisant par exemple Discord. Il dit que cette
année on pourra sûrement faire plus d'activés en présentiel. Il invite les
gens à accueillir les gens en statistiques. Il fait un bref résumé des activités
que l'executif a fait de l'année.

Philippou veut faire une petite discussion à propos des opinions des membres
sur les activités et les projets qui les intérèssent.

Jean-Philippe Chassé dit qu'il n'utilise pas beaucoup Discord, donc il préfère
que les annonces soient faites sur facebook ou courriel aussi.

Tony Haddad demande s'il y en a qui préfère les activités en ligne ou sur
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place.

Stefan Horoi dit qu'il préfère les activités en présence une fois de temps en
temps.

Jonathan Godin dit qu'il y avait des étudiant· · ·e· · ·s anglophones et il n'a
pas l'impression qu'ils et elles ne sont pas très bien incluts.

Il y a une petite discussion sur l'inclusion des étudiant· · ·e· · ·s anglophones.
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2 . Présentation des états �nanciers.

Tony Haddad donne une présentation des états �nanciers.

Tony Haddad propose l'adoption des états �nanciers tels que présentés.
Stefan Horoi appuie.

Tony Haddad présente le budget prévisionnel.

Tony Haddad propose le budget prévisionnel tel que présenté. Philippou
appuie.

Jonathan Godin demande si on ne devrait pas mettre de l'argent dans la
case du SEM.

Jean-Philippe Chassé dit qu'on devrait en mettre.

Jean-Philippe Chassé propose de mettre 150$ dans la case du SEM. Stefan
Horoi appuie.

Adopté à l'unanimité.

Charles Senécal demande s'il va y avoir une AG à l'hiver et il demande si
cet AG est le dernier moment pour mettre dans l'argent dans la cabane à
sucre.

Il y a une discussion comme quoi il n'y aura pas nécessairement une AG à
l'hiver, mais peut-être.
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Philippou propose de modi�er le 300$ dans la case d'activité d'hiver pour
mettre 1500$ à la place.

Philippou explique que c'est pour la cabane à sucre et c'est l'activité la plus
populaire de l'année. Il dit que même si on ne fait pas une cabane à sucre,
on pourrait faire un chalet ou une autre activité.

Dominique Rathel-Fournier demande d'où viendra le 1500$.

Charles Senécal dit que le budget est basé sur les années précédentes.

Jonathan Godin dit qu'on pourrait aussi modi�é la case des revenus des
activités d'hiver.

Philippou modi�e sa proposition : remplacer la case des revenus des acti-
tivités d'hiver de 0$ à 400$ et des dépenses des activités d'hiver de 300$ à
1000$.

Stefan Horoi dit qu'il y avait eu des discussions d'investir l'argent de l'asso.
Il demande si l'exec a avancé par rapport à ça.

Tony Haddad répond que c'est une plus grosse tâche de gérer de l'argent
inversti. Il dit que s'il sera trésorier, il n'est pas investisseur professionnel.
Mais il dit que c'est une option.

Jonathan Godin dit qu'il a rencontré des professionnels de la caisse avec
Élise Davignon et qu'il y avait des options simples pour investir, mais qu'il
n'y pas beaucoup de retour.

Jean-Philippe Chassé dit que si on devait investir, on devrait le faire avec
la caisse d'économie solidaire pour être sûr que l'argent ne soit pas placé
dans l'industrie du pétrol.

Le budget est accepté à l'unanimité.

2. Journal étudiant.

Proposition de modi�cation aux règlements généraux :
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Le comité exécutif propose lajout de larticle 19 suivant aux règlements gé-
néraux de lAECSMS dans la section Procédures délection et de consultation
ainsi que lajout de la section Responsable de LAxiomatique pour les cycles
supérieurs comportant les articles 40, 41, 42, 43 et 44 ci-bas.

Philippou explique la nature de la proposition de l'exécutif.

Adopté à l'unanimité.

3. Élections.

Jean-Philippe Chassé propose François Larivière comme président d'élection
et Jonathan Godin comme secrétaire d'élection. Stefan Horoi appuie.

Adopté à l'unanimité.

François Larivière remercie l'assemblé pour leur con�ance renouvelée.

2.1 Responsable de l'Axiomatique pour les cycles supérieurs.

Philippou propose Élise Davignon (absente, mais avec son autorisation).
Stefan Horoi appuie.

Élise Davignon est élu par acclamation.

2.2 Présidence.

Tony Haddad propose Charles Sénécal. Charles refuse poliment.

2.3 Secrétariat.

Philippou propose Charles Sénécal. Stefan Horoi appuie.

Charles Sénécal est élu par acclamation.

2.4 Trésorerie.

Stefan Horoi propose Tony Haddad. Xurui Han appuie.

Tony Haddad est élu par acclamation.
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2.5 A�aire académique.

Philippou propose Stefan Horoi . Tony Haddad appuie.

Stefan Horoi est élu par acclamation.

2.6 Vie étudiante.

2.7 A�aires externes.

Philippou propose Xurui Han .

Xurui Han demande plus d'informations.

Xurui Han accepte. Charles Senécal appuie.

Xurui Han est élu à l'unanimité.

Xurui Han fait un petit discours.

2.8 Sports.

Charles Senécal propose Marc-Antoire Trahan (absent, mais il est d'accord).
Stefan Horoi appuie.

Marc-Antoire Trahan est élu par acclamation.

Charles Senécal lit le discours de Marc-Antoire Trahan .

2.9 Assemblé départemente.

Philippou propose Stefan Horoi . Xurui Han appuie.

Charles Senécal se propose. Stefan Horoi appuie.

Tony Haddad se propose. Stefan Horoi appuie.

Les trois sont élus à l'unanimité.

4. Varia.
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Jonathan Godin dit qu'il faut organiser le SAMARI et trouver un respon-
sable.

Xurui Han aimerait participer à l'organisation du SAMARI.

5. Levée

Stefan Horoi propose la levée. Tony Haddad appuie.

La séance est levé à 13h27.
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